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фику, грейдерование дорог 
сейчас ведётся в залинейной 
части города и Ворошилов-
ке, задействовано четыре 
единицы техники. Работы 
планируется закончить до 
наступления заморозков.

Помимо этого рабочие 
САХа занимаются очисткой 
канав и консервацией на 
зиму водопропускных труб. 
Как отметил зам. директора 
УЖКХ по благоустройству 
Александр Якушев, данные 
мероприятия в первую оче-
редь проводятся там, где наи-
более вероятно подтопление 
жилых домов в весеннюю 
распутицу. Поэтому к жите-
лям города большая просьба: 
принять участие в данных 
мероприятиях и очистить 
канавы и водопропускные 
трубы возле личных домов-
ладений.

Татьяна ТИХОНОВА.
Фото Василия Баранова.

Управление ЖКХ города Ишима, выступая 
в роли заказчика, заключило с МУП «Спец-
автохозяйство» контракт на оказание услуг 
по содержанию дорог в зимний период до 
31 декабря 2013 года. Поэтому можно с уве-
ренностью сказать, что и в продолжительные 
новогодние каникулы город будет очищаться 
от снега в штатном режиме. 

 ПОДГОТОВКА К ЗИМЕ

По словам заместите-
ля главы города по город-
скому хозяйству Дениса                       
Ампилогова, предприятие 
к работе в зимних усло-
виях  практически готово. 
Заказана и оплачена соль 
для приготовления противо-
гололёдной смеси, много-
функциональная техника 
оборудуется навесными ло-
патами (в общей сложности 
на уборке снега будет задей-
ствовано порядка 29 единиц 
транспорта), разработаны 
маршруты вывоза снега на 
полигон ТБО, из рабочих 
сформированы бригады и 
звенья для уборки улиц. 

Работы по зимнему со-
держанию дорог начнутся 
при первых снегопадах и 
образовании наледи. А пока, 
до наступления заморозков, 
необходимо привести в по-
рядок грунтовые дороги, 
протяжённость которых в 
городе составляет около 50 
километров. Нужно срезать 
колеи, образовавшиеся в 
результате осенних осад-
ков, выполнить двускатный 
профиль и провести ока-
навливание дороги, чтобы 
вода не застаивалась на се-
редине улицы, а люди могли 
свободно передвигаться на 
личном транспорте. Ис-
полняющий обязанности 
директора «Спецавтохо-
зяйства» Алексей Носов 
сообщил, что, согласно гра-

– Подготовка к выборам 
прошла в соответствии с ра-
бочими планами, – говорит 
председатель территориаль-
ной избирательной комиссии 
Светлана Желудкова. – Об-
разовано 54 избирательных 
участка, они оснащены не-
обходимым оборудованием. 
В день голосования на изби-
рательных участках работа-
ют члены УИК, сотрудники 
полиции и МЧС следят за 
порядком и пожарной безо-
пасностью. Выборы проходят 
по 15 избирательным окру-
гам, заявки поступили от 33 
кандидатов – представителей 
политических партий «Еди-
ная Россия», КПРФ, ЛДПР, 
«За справедливость!», также 
среди зарегистрированных 
кандидатов два самовыдви-
женца. Электронными ком-
плексами обработки избира-
тельных бюллетеней (КОИБ) 
оснащены два избирательных 
участка: № 377 (Макарово) и 
№ 378 (Кош-Карагай).

В день выборов мы побыва-
ли на нескольких избиратель-
ных участках. Председатели 
и секретари участковых из-
бирательных комиссий отме-
чали хорошую явку граждан, 
которым заранее были вруче-
ны приглашения. 

– На нашем участке голосу-
ют жители деревень Синицы-
на и Симанова, посёлков Дом 

Выбирает время – 
выбираем мы

В воскресенье, 14 октября, в Ишимском рай-
оне состоялись выборы депутатов Думы Ишим-
ского муниципального района третьего созыва. 
Жители ишимских сёл и деревень среди обыч-
ных хозяйственных хлопот нашли время, чтобы 
прийти на избирательные участки. 

ВОПРОС В ТЕМУ

Всегда ли вы участвуете в выборах? Каких 
действий ждёте от избранных депутатов? 

Галина Александровна ШТРО и Анна Григорьевна 
БЕССОНОВА, с. Гагарино:

– На выборы ходим всегда, не пропустили ни одного раза. 
Хотелось бы, чтобы народные избранники уделяли достаточ-
ное внимание проблемам пенсионеров.

Ольга Петровна и Юрий Николаевич ГРЕЧУШКИНЫ, 
с. Клепиково:

– Всегда участвуем в выборах, в стороне не остаёмся. Наш 
колхоз, ЗАО «Искра», необходимо возрождать. Хочется, 
чтобы избранный депутат принял участие в решении данной 
проблемы.

Анна ЦАРЮК, с. Клепиково:
– Считаю, что каждый должен участвовать в выборах. На-

деюсь, депутат будет работать на благо населения. В нашем 
селе нужен детский сад, хорошие дороги.

Татьяна Васильевна ШИШЛОВА, с. Пахомово:
– На выборы хожу, но изменений к лучшему пока не заме-

чаю. Рассчитывать приходится только на себя. Я, например, 
и воду, и газ, и телефон провела за свой счёт. Хотя я и муж 
– пенсионеры, а сын на инвалидности, но под субсидию не 
попали.

Кристина ЛЬВОВА, с. Клепиково:
– Считаю своим долгом прийти и проголосовать. Жду из-

менений на селе в лучшую сторону. 

отдыха, Детский санаторий, 
Детский дом № 19, – сказала 
председатель избирательной 
комиссии № 357 Наталья 
Тагильцева. – На 10 часов из 
548 избирателей проголосо-
вало 80 человек. В последние 
годы возросла активность 
населения, всё больше людей 
считают участие в выборах 
своим гражданским долгом.

В авангарде, как обычно, 
люди старшего поколения, 
молодые  идут голосовать по-
сле полудня, отмечают члены 
участковых комиссий. К тем, 
кто по уважительной причине 
не смог явиться на участок 
для голосования, члены УИК 
выезжали с переносными 
ящиками (выезды начались 
уже в 9-10 часов утра). Мо-
лодых людей, которые голо-
совали в этот день впервые, 
ждали подарки: сувенирные 
книги о Тюменской области.

В этом году день выборов 
совпал с одним из главных 
для селян праздников – Днём 
работников сельского хозяй-
ства и перерабатывающей 
промышленности. И, испол-
нив свой гражданский долг, 
жители района спешили в 
местные Дома культуры, где 
самодеятельные коллективы 
подготовили для них празд-
ничную программу. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия Баранова.
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                                  ЛЕНТА  НОВОСТЕЙ
ПРОИЗВОДСТВО Ишим-

ский хлебозавод расширил ассортимент 
продукции, запустив линию по произ-
водству орешек со сгущёнкой. Коммер-
ческий директор Ирина Ипатенко сооб-
щила, что орешки завод выпускает уже 
второй месяц. Первые партии разошлись 
по магазинам города, торговым точкам 
близлежащих районов, а также Тюмени.

 
ВОДООБЕСПЕЧЕНИЕ 

Работники ОАО «Водоканал» за-
канчивают выполнение договорных 
обязательств по подключению частных 
жилых домов к централизованному 
водоснабжению. Как сообщил инженер 
производственного отдела Сергей Бо-
дров, до конца сезона осталось выпол-
нить ещё порядка 20 проколов. Так, на 
прошлой неделе монтаж водопровода 
был сделан в пяти объектах частного 
сектора. Следует отметить, что количе-
ство поданных заявлений от ишимцев 
на подключение к централизованному 
водоснабжению, по сравнению с про-
шлым годом, увеличилось на 350.

 П Р О Ф И Л А К Т И К А                     
В ходе последнего рейда, проведён-
ного комиссией по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав при 
администрации г. Ишима совместно с 
ОДН МО МВД России «Ишимский», 
выявлено трое несовершеннолетних, 
находившихся в общественном месте 
в позднее время суток без сопровожде-
ния родителей, и один подросток – в 
состоянии алкогольного опьянения. 
Дети доставлены в домой, с семьями 
проведены профилактические беседы, 
разъяснены необходимые статьи Адми-
нистративного кодекса РФ. Материалы 
направлены на рассмотрение в КДН               
г. Ишима. Как отметила ответствен-
ный секретарь комиссии Лилия Про-
копьева, по итогам девяти месяцев к 
административной ответственности 
за ненадлежащий надзор за несо-
вершеннолетними детьми привлечён                                                                    
41 родитель, причём 18 – вторично. 

ЗНАЙ НАШИХ! В Тюмени в 
«Ребячьей республике» состоялись VI 
территориальные детско-юношеские 
паралимпийские игры Тюменской об-
ласти. Ишимская команда школы-ин-
терната для глухих и слабослышащих 
представила на игры команду в составе 
23 человек. Ребята отлично выступили 
в пяти видах спортивных состязаний 
(лёгкой атлетике, теннисе, дартсе, 
шахматах, бочча) и заняли общеко-
мандное первое место. Всего же, по 
словам директора школы-интерната 
Галины Калугиной, ребята завоевали 
21 диплом первой степени, 21 – второй 
и 11 дипломов  третьей степени. Воз-
главляла команду спортсменов учитель 
физической культуры Ольга Каткова.

ОБРАЗОВАНИЕ В Ишим-
ском районе в текущем учебном году 
сформировано четыре профильных 
класса, обучаются в них 116 школьни-
ков. В Стрехнинской школе реализуется 
гуманитарное направление, в Кара-
сульской, Гагаринской и Тоболовской 
школах – естественно-математическое. 
И хотя такой вид обучения вызывает 
некоторые дискуссии, но анализ данных, 
по словам заведующей районным мето-
дическим центром Ольги Абрамовой, 
показывает его положительные стороны. 
Так, за последнее время в с. Гагарино 
выросло количество выпускников про-
фильных классов, поступивших в ссузы 
и вузы естественно-математического 
направления. Заслуживают внимания 
и результаты Тоболовской школы, где в 
прошлом учебном году из тринадцати 
двенадцать выпускников профильного 
класса продолжили образование по 
выбранному направлению в учебных 
заведениях среднего и высшего про-
фессионального звена.

(Соб. инф.).

Начальник отдела по транс-
порту Евгений Касьянов на-
помнил, что в соответствии с 
требованиями законодательства с 
1 января 2013 года все автобусы и 
маршрутные такси должны быть 
оснащены системой спутниковой 
навигации ГЛОНАСС. 

– Это позволит осуществлять 
мониторинг за деятельностью 
перевозчиков в режиме реального 
времени. Для этого муниципа-
литет при проведении конкурса 
включит в договор соответствую-
щий пункт. Фактически в Ишиме 
лишь один индивидуальный 
предприниматель, осуществля-
ющий перевозку пассажиров 
маршрутными такси, установил 
в автомашинах необходимое обо-
рудование, – отметил Евгений 
Владимирович.

Кроме того, городская адми-
нистрация намерена внести в 
договор с перевозчиком пункт, 
согласно которому граждане, 
пользующиеся правом льготно-
го проезда, установленным на 
федеральном и региональном 
уровнях, смогут бесплатно ездить 
не только на автобусах, но и на 
маршрутках всех направлений.

Делимся планами

О развитии инженерной подго-
товки застраиваемых территорий 
рассказал директор МКУ «Управ-
ление архитектуры и градостро-
ительства» Святослав Рудаев. 
Он подчеркнул, что в 2013–2015 
годах планируется полностью 
завершить работы по застройке 
и благоустройству 3-го Север-
ного микрорайона и подключить 
посёлок Ворошиловка к юго-за-
падному коллектору.  

С докладом по ведомственной 
целевой программе «Основные 
направления развития земель-
ных отношений города Ишима 
на 2013–2015 годы» выступила 
директор департамента имуще-
ственных отношений Татьяна 
Лебедева. По её словам, в го-
роде по-прежнему существует 

проблема нехватки свободных 
земельных участков для строи-
тельства жилья и коммерческих 
объектов. Ситуация ослож-
няется тем, что большая часть 
территории муниципального 
образования непригодна для 
застройки из-за существующих 
ограничений (зоны затопления, 
санитарно-защитные и охран-
ные зоны предприятий, отсут-
ствие инфраструктуры и т.п.). 
На решение данной проблемы 
направлены такие мероприятия, 
как изъятие неиспользуемых и 
неэффективно используемых 
земельных участков и снос вет-
хого и аварийного жилья. Так, 
за счёт сноса непригодных для 
проживания домов в следующем 
году планируется высвободить 

пять гектаров земли. Реализа-
ция данного мероприятия будет 
возможна в случае выделения 
денежных средств по программе 
«Переселение граждан из жилых 
помещений, расположенных в 
многоквартирных домах, при-
знанных аварийными и подлежа-
щими сносу».  

Как отметил заместитель главы 
города по социальным вопросам 
Владимир Белоусов, целена-
правленная работа по созданию 
условий для досуга, которая 
интенсивно велась в городе в 
последние годы, принесла свои 
плоды. По результатам соцопро-
са, всё больше молодых людей 
хотят жить и работать в Ишиме. 

– Перед нами стоит ряд за-
дач, которые предстоит решить 
в рамках реализации целевой 
программы по развитию спорта, 
социальной и молодёжной поли-
тики города в 2013–2015 годах, 
– подчеркнул Владимир Борисо-
вич. – Это создание условий для 
привлечения к регулярным заня-
тиям спортом населения старше 
22 лет, а также лиц с ограничен-
ными возможностями здоровья, 
улучшение материально-техни-
ческой базы учреждений спорта 
и дополнительного образования, 
повышение уровня социальной 
активности молодёжи. 

Фёдор Борисович расска-
зал представителям ишимских              
профсоюзов о том, как сегодня 
реализуются социально-эко-
номические программы, и о 
перспективах дальнейшего раз-
вития нашего города. Обозначил 
проблемы, решение которых 
является первоочередной задачей, 
как, например, строительство 
нового путепровода через Транс-
сибирскую магистраль и создание 
инвестиционных площадок для 
размещения в Ишиме нового про-
изводства. 

Одним из важных вопросов, 
поднятых участниками встречи, 
стала необходимость защиты тру-

Профсоюзам не всё равно

довых прав людей, работающих в 
малом и среднем бизнесе. Часто 
приходится слышать жалобы на 
то, что у наёмных работников ин-
дивидуальных предпринимателей 
нет соцпакета, низкая заработная 
плата, и та выплачивается не-
стабильно. Решить проблему 
поможет создание собственной 
профсоюзной организации и за-
ключение коллективных догово-
ров: трудовое законодательство 
едино для всех.

В очередной раз было сказано 
о наболевшем: городу нужен 
большой современный Дворец 
культуры. В этом отношении 
Ишим невыгодно отличается от 

многих областных райцентров, 
где в последние годы появились 
прекрасные здания досуговых 
учреждений. Глава города под-
черкнул, что вопрос находится 
на контроле у местной власти, 
для строительства уже законсер-
вирован земельный участок. Но 
поскольку этот проект требует 
серьёзных капиталовложений, го-

ворить о возведении нового Дома 
культуры в Ишиме пока рано. В 
ходе дискуссии высказан ряд по-
желаний, в частности – вернуть 
радиоточки на ул. К. Маркса. 
Встреча показала, что профсо-
юзных лидеров города волнуют 
не только вопросы трудового 
законодательства, но и благопо-
лучие жизни ишимцев в целом.

– Благоустройство набережной 
– финальная часть проекта рекон-
струкции городского парка, – ска-
зал директор МКУ «Управление 

Новый берег для тихой реки

архитектуры и градостроитель-
ства» Святослав Рудаев. – Объ-
ект инженерно очень сложный. 
В этой части города проведено 

не только благоустройство, но 
и полностью заменены сети 
жизнеобеспечения: водопровод, 
канализация, электросети. Парк 
и набережная – это единый ан-
самбль, где всё предусмотрено 
для отдыха горожан. 

Протяжённость ишимской на-
бережной составит 760 метров 
– от парковой зоны до пляжа. 
Здесь появится двухуровневая 
пешеходная зона, лодочная 
станция, пять спусков к воде, 
зелёные насаждения, установят 
фонари и скамейки. Сейчас 
строители ведут работы по укре-
плению берега. Предусмотрено 
три уровня защиты от подъёма 
воды. На пляже начато возве-
дение смотровой вышки, здесь 
же расположится спасательная 
станция, появятся шезлонги, 
спортивные турники. 

Порой приходится слышать 
высказывания местных скепти-
ков: а если Ишим окончательно 
обмелеет, мы, что же, останемся 

с набережной без реки? Не оста-
немся, уверяют специалисты: 
сейчас уровень воды в реке на-
ходится в стандартных пределах, 
от силы минус метр. Особенность 
наших сибирских рек такова, что 
они могут быстро иссыхать в за-
суху и обводняться в весенний 
период. Вспомнить разлив 2007 
года, когда был отмечен рекорд-
ный подъём воды – на 9 метров. 
К тому же водозабор на Ишиме 
остаётся основным объектом, 
снабжающим город водой.

Сейчас ведутся работы по 
ликвидации острова, который 
образовался на середине русла. 
Земснаряд размывает иловые 
отложения и откачивает их на 
противоположный берег. В ито-
ге глубина реки в данном месте 
будет достигать шести метров.

Отметим, строительство набе-
режной планируется завершить 
в декабре.

Марина СЕРГЕЕВА. 
Фото Василия Баранова.

Реализацию целевых программ в течение следу-
ющих трёх лет обсудили на очередном заседании 
коллегии администрации города.

Глава города Фёдор Шишкин встретился с профсо-
юзными лидерами Ишима. Мероприятие было при-
урочено ко Всемирному дню действий профсоюзов 
«За достойный труд», который отмечался 7 октября 
во многих странах мира.

В конце этого года в городе появится ещё одно за-
мечательное место отдыха. Особой популярностью 
оно, конечно, будет пользоваться в летние месяцы, 
когда так приятно провести время у воды. 
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В жизни много разных правил, и среди них есть такие, 
которые необходимо неукоснительно соблюдать с дет-
ства, поскольку от этого зависят жизнь и безопасность 
людей. В их числе и правила дорожного движения. 

В начале октября для учеников четвёртых классов Стрехнинской 
средней школы был организован урок по безопасности дорожного 
движения. Его провели заместитель председателя Тюменской областной 
Думы Виктор Рейн и старший инспектор по пропаганде безопасности 
дорожного движения ОГИБДД МО МВД России «Ишимский» Роман 
Гультяев. 

– О том, насколько серьёзна проблема безопасности на дорогах, 
говорят цифры: ежегодно в дорожно-транспортных происшествиях 
погибает 35 тысяч россиян. Безопасность дорожного движения зависит 
от многих факторов: состояния дорог, уровня культуры вождения, но, 
прежде всего, от нас самих. От того, насколько вы будете соблюдать 
правила дорожного движения, зависят ваша жизнь и здоровье, – сказал 
Виктор Александрович.

Как выяснилось на уроке, все знают о том, что переходить дорогу 
можно только на зелёный сигнал светофора и по пешеходному пере-
ходу, что кататься на велосипеде следует в специально отведённых 
местах, а не по тротуару и проезжей части. Роман Николаевич разобрал 
с четвероклассниками ситуации-ловушки, которые могут подстерегать 
юных пешеходов на дороге. 

Дети наперебой задавали старшему инспектору различные вопросы. 
Что такое «встречка»? По какому номеру звонить в случае ДТП? Как 
переходить дорогу, если пешеходный переход занят стоящими в пробке 
автомобилями? Зачем машине разные сигналы фар? Какое наказание 
предусмотрено за переход в неположенном месте? 

Виктор Рейн похвалил детей за интересные вопросы, а самым актив-
ным вручил в подарок ручки с логотипом Тюменской областной Думы.

Такие профилактические уроки, регулярно проводимые в школах и 
детских садах, направлены на то, чтобы воспитать грамотных, созна-
тельных участников дорожного движения. Но, к сожалению, как отметил 
Виктор Александрович, тенденции к уменьшению несчастных случаев 
на дорогах пока не прослеживается. Как сегодня поднять культуру во-
ждения и заставить водителей ездить по правилам – поиском ответа на 
этот вопрос озадачены взрослые на всех уровнях власти.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия Баранова.

За 8 месяцев 2012 года 
в Ишиме и районе про-
изошло 1 508 дорожно-
транспортных проис-
шествий, причём пик 
аварийности выпал на 
тёплые месяцы – май, 
июнь, июль. Тогда еже-
месячно фиксировали 
до 16 ДТП с постра-
давшими, сейчас их –                                 
в среднем 12.

– Связано это в первую 
очередь с появлением в 
летнее время на улицах 
большого количества 
скутеров, мотоциклов 
и велосипедов, – пояснил Андрей 
Карюгин. – Только с участием этих 
видов транспорта за столь короткий 
срок произошло 54 ДТП, в которых 
21 ишимец был ранен и 1 человек 
погиб. Причиной же таких трагедий 
обычно становится банальное не-
знание правил дорожного движения 
владельцами указанного двухколёс-
ного транспорта.

В Госавтоинспекции постоянно 
ведётся мониторинг происходящих 
ДТП. Согласно этим данным, самые 
опасные дороги – это Ишим – Си-
ницыно, Ишим – Викулово, Ишим – 
Бердюжье (в районе с. Локти). Плюс 
девять очагов аварийности на феде-
ральной трассе, расположенных на 
участках от с. Лозового до с. Равнец, 
в районе с. Карасуль, д. Казармы. 
В самом городе по-прежнему чаще 
всего бьются машины на всём про-
тяжении улицы Карла Маркса, пере-
крёстках улиц Шаронова, Артилле-
рийская, Суворова, Малая Садовая, 
на Бригадной и Республики. А вот 
днями, когда чаще регистрируют-
ся такие происшествия, согласно                                      
проводимому стражами закона 
анализу, оказались понедельник, 
вторник и среда – с 8 до 20 часов.

– К сожалению, не все умеют ве-
сти себя в экстремальной ситуации, 
– добавил Роман Гультяев. – Не-
которые, увидев аварию, начинают 

снимать видео на телефон вместо 
того, чтобы просто вызвать скорую 
и ГИБДД. Или вообще проезжают 
и проходят мимо. А ведь набрать 02 
или 021 (с мобильного) не так слож-
но. Отмечу, что номер 112 действует 
даже там, где вообще нет связи.

Однако в Ишиме и районе случа-
ются не только аварии на дорогах, 
но и угоны. «За 8 месяцев теку-
щего года было зарегистрировано 
33 факта неправомерного завла-
дения транспортом. В 15 случаях 
преступников заинтересовали 
автомобили отечественного про-
изводства – классические модели 
«Жигулей», от «копейки» до «се-
мёрки». Три раза угоняли «Волги», 
столько же – иномарки и трактора 
на гусеничном и колёсном ходу. 
Один раз угонщиков заинтере-
совал большегрузный «КамАЗ», 
– сказал Андрей Петрович.

Что же касается скутеров, то их 
владельцы не обнаруживали своих 
железных коней на приколе 14 раз 
за лето. В Госавтоинспекции не-
доумевают: такие транспортные 
средства стоят обычно от 20 до 50 
тысяч рублей – не так и мало, однако 
о том, чтобы поставить скутер на 
ночь в гараж, редко кто думает. «Как 
правило, в Ишиме угоняют лишь 
те транспортные средства, которые 
легкодоступны и брошены без 

присмотра, где отсутствует 
сигнализация или не рабо-
тают замки», – предупредил 
начальник местного отдела 
ГИБДД.

Ещё один вопрос, который 
заинтересовал журналистов: 
«Повлияло ли увеличение 
штрафов по определённым 
видам правонарушений на 
их количество?». Как оказа-
лось, ишимские нарушители 
наказания рублём не боятся. 
Ужесточены санкции за по-
ездки в нетрезвом виде, од-
нако водители пьют за рулём 
не меньше (даже больше!). 

За незаконную тонировку стали 
снимать номера, но за два месяца 
после введения изменений в закон 
в городе и районе было задержано 
95 авто с затемнёнными стёклами. А 
всего с начала года таких нерадивых 
автовладельцев  остановлено 383. 

Как уточнил Андрей Карюгин, за 
год для принятия решения в суды 
Ишимской госавтоинспекцией на-
правлено 1 974 материала, 1 223 из 
них – в отношении водителей. 630 
человек в этом году на тот или иной 
срок лишились прав, 343 подвергну-
ты административному аресту. При-
чём неоплата наложенных взыска-
ний, несмотря на все принимаемые 
меры, довольно распространённое 
явление:  по данным фактам в служ-
бу судебных приставов передано              
3 134 материала.

Сегодня на дорогах города есть 
те, кто не знает знаков и разметки, 
но любит скорость. В том числе 
пешеходы и скутеристы, то есть 
те, кому и права-то для того, что-
бы сесть за руль, не нужны. Вот 
если и они, и автолюбители нач-
нут соблюдать ПДД, а наказание 
за грубейшие нарушения будет 
ужесточено вплоть до уголовной 
ответственности, аварий на ишим-
ских улицах станет в разы меньше, 
уверены в ГИБДД.

Юлия КРОО. 

Угонщики
предпочитают «классику»

Наряду со строительством новых дорог, повышением эффективности работы дорожных 
служб и ГИБДД важно формировать культуру поведения на дорогах. В данный процесс 
стоит активно включиться газетам, телевидению, радио и интернет-изданиям. Роль 
СМИ в решении актуальных проблем обсудили 11 октября губернатор Тюменской об-
ласти Владимир Якушев и руководители региональных, городских и районных средств 
массовой информации. А незадолго до этого в Ишиме состоялась пресс-конференция 
ИА «Тюменская линия», на которой выступали начальник ишимского отдела ОГИБДД 
Андрей Карюгин и старший инспектор по пропаганде Госавтоинспекции Роман Гультяев.

Правила эти
знать должны дети!

ГРАФИК 
приёма граждан

депутатами Ишимской 
городской Думы 
на 16–21 октября 

Ипатенко Алексей Владими-
рович (округ № 7, председатель 
городской Думы). Время и место 
приёма: 16 октября, 14.00–15.00, 
Ишимская городская Дума,  каб. 315; 
17 октября, 16.00–17.00, МОУ СОШ 
№ 8, ул. Ражева.

Загоруйко Ольга Петровна (округ 
№ 2, председатель постоянной ко-
миссии по социальным вопросам). 
Время и место приёма: 17 октября, 
14.00–15.00, Ишимская городская 
Дума, каб. 312; 15.00–16.00, Обще-
ственная приёмная ВПП «Единая 
Россия», ул. К. Маркса, 9. 

Шерер Ольга Анатольевна (округ 
№ 3). Время и место приёма: 19 ок-
тября, 15.00–16.00, Общественная 
приёмная ВПП «Единая Россия»,             
ул. К. Маркса, 9. 

Богданов Андрей Витальевич 
(округ № 9). Время и место приёма: 
18 октября, 14.00–15.00, Ишимская 
городская Дума, каб. 312.

Новосёлов Владимир Никола-
евич (округ № 12). Время и место 
приёма: 18 октября, 15.00–16.00, 
Общественная приёмная ВПП «Еди-
ная Россия», ул. К. Маркса, 9. 

 ЮРИДИЧЕСКАЯ
              КОНСУЛЬТАЦИЯ

Попасть на приём в нашу юридическую консультацию 
просто: нужно позвонить по телефону 2-16-61 или отпра-
вить письмо по адресу: 627750  г. Ишим, ул. Чкалова, 15. 

Когда недостача 
бьёт по карману

Устроилась на работу в один из продовольственных магазинов города 
кассиром. Зарплату пообещали хорошую – я ни отгулов, ни больничных не 
брала, но в конце месяца на руки получила лишь 3 200 рублей. Сказали, что 
всё остальное – вычет за недостачу товара. Якобы в данной торговой точке 
(самообслуживание) покупатели постоянно воруют (причём среди пропав-
ших продуктов числятся даже замороженные курицы и торты, которые 
мимо кассы пронести невозможно!), а чтобы компенсировать стоимость 
утраченного товара, деньги удерживают из зарплат сотрудников магазина. 
Вправе ли руководство так поступать? И, если нет, что делать? 

Елена.

Дмитрий ЯКОВЛЕВ, помощник ишимского межрайонного прокурора, 
юрист 1 класса:

– В соответствии с положениями статьи 243 Трудового кодекса РФ, 
материальная ответственность в полном размере причинённого ущерба 
возлагается на работника в случаях, когда на работника возложена ма-
териальная ответственность в полном размере за ущерб, причинённый 
работодателю при исполнении работником трудовых обязанностей, а 
также недостачи ценностей, вверенных ему на основании специального 
письменного договора или полученных им по разовому документу.

Согласно положениям ст. 244 Трудового кодекса РФ, письменные дого-
воры о полной индивидуальной или коллективной (бригадной) материаль-
ной ответственности, то есть о возмещении работодателю причинённого 
ущерба в полном размере за недостачу вверенного работникам имущества 
могут заключаться с работниками, достигшими возраста восемнадцати 
лет и непосредственно обслуживающими или использующими денежные, 
товарные ценности или иное имущество.

В соответствии со ст. 247 ТК РФ до принятия решения о возмещении 
ущерба конкретными работниками работодатель обязан провести про-
верку для установления размера причинённого ущерба и причин его 
возникновения. Для проведения такой проверки работодатель имеет 
право создать комиссию с участием соответствующих специалистов. 
Истребование от работника письменного объяснения для установ-
ления причины возникновения ущерба является обязательным. В 
случае отказа или уклонения работника от предоставления указанного 
объяснения составляется соответствующий акт. Работник и (или) его 
представитель имеют право знакомиться со всеми материалами проверки 
и обжаловать их.

Согласно статье 248 Трудового кодекса РФ, взыскание с виновного 
работника суммы причинённого ущерба, не превышающей среднего 
месячного заработка, производится по распоряжению работодателя. 
Распоряжение может быть сделано не позднее одного месяца со дня 
окончательного установления работодателем размера причинённого 
работником ущерба.

Если месячный срок истёк или работник не согласен добровольно воз-
местить причинённый работодателю ущерб, а сумма ущерба, подлежащая 
взысканию с работника, превышает его средний месячный заработок, то 
взыскание может осуществляться только судом.

При несоблюдении работодателем установленного порядка взыска-
ния ущерба работник имеет право обжаловать действия работодателя 
в суде.

Подготовила Юлия КРОО.
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 СОЦИУМ НАШ ДЕПУТАТ

ЗАКУПАЕМ 
шкурки ондатры (от 100 шт.),

а также куницы, лисицы и др.
ВСЕГДА ДОРОЖЕ ВСЕХ!

Тел: 8-913-645-33-00 
(с 11 до 22 час).

ПРИГЛАШАЕМ ОПТОВИКОВ.

Выражаем депутату Ишимской 
городской Думы, директору СОК 
«Локомотив» Александру Казан-
цеву искреннюю благодарность 
за внимание, которое он уделяет 
школе № 4. Так, в это лето в учебное 
заведение подведён новый водопро-
вод. Сделано два ввода, благодаря 
чему школа обеспечена хорошим 
напором воды: его хватает и для 
пожарного водоснабжения, и на пи-
щеблоке, и в школьных мастерских. 
А это не что иное, как безопасность 
детей и сотрудников коллектива, 
улучшение санитарно-гигиениче-
ских условий.

Следует отметить, что депутат 
Казанцев оказывает помощь нашей 
школе при организации и проведе-
нии мероприятий разного уровня. 

Так, при поддержке Александра 
Владимировича мы поздравляли 
наших ветеранов с Днём Победы, 
Днём пожилых людей.

Надо сказать, у школы № 4 на-
лажены тесные связи с ТОСом 
«Залинейка». Учебное заведение 
является центром культуры и досуга 
микрорайона, поэтому знаем, как 
Александр Казанцев ведёт приём 
граждан, как откликается на прось-
бы людей и старается помогать им 
в решении разных вопросов. По 
мнению председателя ТОСа «За-
линейка» Н.А. Телятниковой, это 
человек понимающий, умеющий 
дарить внимание и душевное тепло 
окружающим.

Борис ДОЛЖЕНКО,
директор школы № 4.

 ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ

Низкий поклон вам,
дорогие люди!

Давно хотела вам написать. Мне нравится «Ишим-
ская правда», с детства с ней дружу. Газета постоян-
но меняет свой облик, предлагаются новые темы и 
рубрики. Раньше часто писала заметки в газету. Они 
были связаны с моей общественной деятельностью: 
около десяти лет я возглавляла женсовет, много лет из-
биралась депутатом сельсовета. 33 года проработала 
фельдшером на селе, дело своё любила, переживала 
за каждого больного, но с работы вынуждена была 
уйти по состоянию здоровья в 2007 году. 

В 2008 году осталась одна. Муж ушёл к другой 
женщине. Предательство близкого человека было 
очень трудно пережить, но, видимо, у каждого своя 
судьба… А вот люди меня не бросили, они окружили 
меня заботой и вниманием, поддержали морально в 
трудной ситуации и помогли пережить депрессию.

За пределы своего дома не выхожу из-за проблем с 
позвоночником. В связи с чем особенно благодарна 
за помощь своим соседям: Зинаиде Тюменцевой, 
Надежде Лукошковой и её внуку Никите, которому 
10 лет, продавцу Марине Жумуковой и её дочери 
Марселе. Они постоянно приносят продукты, фрукты, 
лекарства и другие необходимые товары, оплачивают 
квитанции. Отдельное спасибо Лидии Кувардиной 
и Ивану Тюменцеву за помощь по хозяйству. Они 
косят траву в огороде и за его пределами. Благодарю 
за уборку снега зимой Василия Лукошкова, за то, что 
находят для меня время сёстры – Валентина Колмакова и 
Вера Колесникова. Постоянно обращаюсь за помощью к 
сотрудникам почтового отделения: то конверты и жур-
налы надо приобрести, то письма и поздравительные 
открытки отправить. Большое спасибо заведующей 
Татьяне Долгих и почтальону Надежде Кофтун. Мно-
го  хороших, добрых людей живёт в нашем посёлке, 
с земляками мне в жизни повезло. Я признательна 
моим бывшим пациентам: Надежде Жумуковой, Ра-
исе Тюменцевой, Татьяне Крюковой и Зое Саликовой, 
которые навещают меня. Регулярно звонит мне коллега 
Надежда Смалькова.

Я не унываю из-за болезни. Хандрить некогда, пото-
му что нашла дело по душе: пишу свою родословную. 
Уже второй том начала. Очень много читаю, выписы-
ваю около десяти наименований газет и журналов. 

Пишу письма больным из рубрик газет «ЗОЖ» и 
«Лечебные письма». Тридцать лет дружу с редакцией 
«Мир книги». Моя жизнь продолжается, и я имею 
право и хочу прожить её счастливо. А в благодарность 
примите от меня все низкий поклон, дорогие люди!

Татьяна БАБЫКИНА, 
пос. Заозёрный, 

Первопесьяновское сельское поселение.
***

Оригинально поздравили с Днём учителя педагога 
начальных классов школы № 8 Любовь Павловну Ворон-
цову её ученики и их родители. Они пригласили своего 
любимого учителя на поездку в Синицынский бор. 

Всем пришёлся по вкусу отдых на природе. Взрос-
лые и дети дружно принимали участие в весёлых 
стартах, поисках клада, пели песни у костра, пекли 
картошку. Отдохнув на свежем воздухе, мы с огром-
ным удовольствием принялись дегустировать раз-
личные вкусные блюда (накануне было объявлено 
задание – принести любимое блюдо своей семьи). 

Огромное количество тёплых слов в этот день 
ребята посвятили Любови Павловне, ведь она из тех 
учителей, которого в равной степени любят и уважают 
все без исключения. Л.П. Воронцова не только про-
фессионал, но и чуткий, внимательный человек, кото-
рый всегда поможет и поддержит в нужный момент. 
Приятные моменты этой весёлой осенней поездки мы 
ещё долго будем вспоминать все вместе! 

Родители учеников 4 «Б» класса,
школа № 8.

***
Мы, жители дома № 22 на ул. Рокоссовского, выражаем 

огромную признательность инициативной группе в со-
ставе Г.Р. Вихторенко, М.Н. Бричковой, А.А. Кириловой, 
Н.Г. Буриловой и Р.И. Ермаковой. Благодаря им наш 
дом, которому сорок с лишним лет, попал в программу 
по ремонту многоквартирных домов. Большое спасибо 
строительной бригаде во главе с прорабом В.И. Ан-
тошкиным и старшим бригадиром П.Н. Кузьминым: 
ремонт проведён на славу, и дом выглядит как новый. 
Нам, пожилым жильцам, особенно дорого то, что стро-
ители выполнили ремонтные работы и качественно, и в 
срок, как обещали, – до 1 октября. Сделан замечательный 
подарок старшему поколению ко Дню пожилых людей, 
ведь в основном в нашем доме живут пенсионеры. 

От имени жильцов
Н. БАБИЧЕВА, Г. ЛУКАШОВА и др.

23 октября в 10.00 в малом зале администрации Ишимского му-
ниципального района Ишимская межрайонная прокуратура проводит 
круглый стол по теме: «Профилактика подростковой преступности,              
а также профилактика алкоголизма среди несовершеннолетних». 

   Желающих присутствовать и высказать своё мнение по обозначен-
ным вопросам просим заранее сообщить об этом помощнику прокурора 
Юлии Сергеевне Наумовой по телефону 2-11-66.

Когда место отдыха – 
памятник природы

Летом многие ишимцы отдыхают на озере Горьком (Горько-Солёном). 
Места там действительно красивые, но вокруг сплошная антисанита-
рия: кучи мусора (бумага, пакеты, бутылки и т.п.). Я пенсионерка, в этом 
году побывала на озере в первый раз и пришла в ужас. Нельзя ли хотя бы 
в следующем году привести это место отдыха горожан в порядок? Там 
нужно всего лишь убрать мусор, поставить грибки и скамейки-лежаки, 
срезать грунт для спуска в водоём и заасфальтировать 500 метров до-
роги к озеру. И, конечно, узаконить пользование данным водоёмом – пусть 
штрафуют тех, кто мусорит. 

Налимова В.И.

Отвечает глава Ишимского муниципального района Сергей ВОТЯКОВ:
– По данному вопросу сообщаем, что озеро Горькое является одним из 

двух озёр (наряду с озером Плоховое), входящих в состав памятника природы 
регионального значения «Минеральные озёра», созданного в 2005 году для 
охраны гидрологических объектов и прибрежной древесной, кустарниковой 
и травянистой растительности (постановление правительства Тюменской об-
ласти от 30.05.2005 № 48-п «О памятнике природы регионального значения 
«Минеральные озёра» в Ишимском районе»). Согласно установленному 
режиму особой охраны, отдых населения без создания инфраструктуры на 
территории памятника природы разрешается. В летний период озёра Горькое и 
Плоховое являются излюбленным местом отдыха и испытывают интенсивную 
рекреационную нагрузку. Для поддержания памятника природы в надлежа-
щем состоянии департаментом недропользования и экологии Тюменской 
области ежегодно организуются работы по охране и очистке территории от 
бытового мусора. С целью информирования населения вдоль границ памятни-
ка природы установлены информационные знаки. Для улучшения состояния 
древостоя в 2009 году проведены санитарно-оздоровительные мероприятия.

В текущем году в начале сентября (после окончания купального сезона) 
департаментом были организованы работы по очистке территории памятника 
природы от бытового мусора, и в настоящее время свалок на берегах озёр нет.

Согласно установленному режиму особой охраны, на территории па-
мятника природы запрещены строительство, создание инфраструктуры, 
прокладка дорог и линейных сооружений, поэтому такие мероприятия, 
как перемещение грунта и устройство асфальтовой дороги на территории 
памятника природы, проводиться не могут. Организация отдыха населе-
ния, в том числе установка контейнеров и организация вывозки мусора, 
не относится к полномочиям администрации Ишимского муниципального 
района. Создание инфраструктуры для рекреационной деятельности в лет-
ний период, в том числе размещение нестационарных объектов, возможно 
за границами памятника природы при условии оформления земельного 
участка для этих целей в соответствии с действующим законодательством.  

Подготовила Юлия КРОО.

 СПРАШИВАЛИ – ОТВЕЧАЕМ

В первых числах октября мне дове-
лось побывать в местной организации 
Всероссийского общества слепых, где 
чествовали представителей старшего 
поколения. Пока в комнате реабили-
тации распевался хоровой коллектив 
общественной организации и шла 
подготовка к предстоящему чаепи-
тию, новостями из жизни местной 
организации ВОС поделился её пред-
седатель А.С. Щеглов:

– Двадцать человек получили у 
нас в честь 1 октября материальную 
помощь в размере 500 рублей. На 
октябрь запланированы шахматно-
шашечные соревнования, пройдёт 
турнир среди инвалидов по зрению. 
Уже провели конкурс чтецов по си-
стеме Брайля. Первое место в нём 
занял Денис Кузнецов из с. Десято-
во, второе – Анатолий Антипин из 
Ишима, третье – Алексей Нерослов 
из с. Прокуткино. 

Отмечу, в местную организацию 
общества слепых входит 268 инвали-
дов по зрению из пяти районов юга 
Тюменской области, в частности из 
Ишима и Ишимского района – 180 
человек. Благодаря кропотливой ра-
боте и совместным усилиям члены 
общества не чувствуют себя забыты-
ми. При обществе создан швейный 
кружок, в кабинете реабилитации 
имеется 25 тифлоприборов, которые 

Повод для встречи
помогают незрячим справляться с 
трудностями, как, например, увели-
читель для зрения, распознаватель 
купюр, пять сортов тростей. Именно 
здесь вас могут научить обращаться с 
говорящими часами, тифлоплеерами. 

Вполне продуман и культурный 
досуг: запланировано посещение 
театра, музейных выставок. Поддерж-
ку, причём не только финансовую, 
общественная организация получает 
от многих предприятий: ОАО «Сиб-
нефтепровод», ОАО «Племзавод 
«Юбилейный», ОАО «Водоканал», 
ОАО «Ишимторг», комбината хлебо-
продуктов, гостиницы «Ишим», ком-
пании «Штурман медиа», Ишимской 
обувной фабрики. Кто предоставит 
на льготных условиях отдых инва-
лидам на своей турбазе, кто поможет 
с транспортом, чтобы люди с ограни-
ченными возможностями здоровья 
могли подышать в бору свежим воз-
духом. Любое дело не обходится без 
активистов местной организации: 
Ф.С. Пятилетовой, Л.И. Куртековой, 
Н.М. Чупиной, Н.Б. Валейшо.

Так своим чередом и идёт жизнь 
в организации, которая объединила 
людей неравнодушных, инициатив-
ных… А что касается октябрьского 
праздника, то он стал очередным 
поводом для встречи и общения. 

Елена ТЮМЕНЦЕВА.


